

logitech®

# Lo esencial para el aula actual

Equipe aulas de cualquier diseño, tamaño o formato con soluciones clave que ayuden al alumnado y al profesorado.

Ayude a los estudiantes a maximizar el poder y el potencial de las aplicaciones de aprendizaje con estas herramientas esenciales. Tanto si se trata de unos auriculares para ayudarles a concentrarse como de un lápiz que respalde su creatividad, son elementos imprescindibles para las aulas de hoy en día.



## FUNDAS CON TECLADO RUGGED COMBO

Las fundas con teclado de Logitech son el complemento perfecto para el iPad en el aula, ya que lo protegen contra caídas, salpicaduras y arañazos. Además, cumplen con los estándares militares de protección contra caídas (hasta 1,2 m). Modelos disponibles para iPad de 7.ª a 10.ª generación



## LOGITECH CRAYON

Con tecnología Apple Pencil, Logitech Crayon es un lápiz digital versátil con precisión de píxel diseñado para iPad que se adapta a manos de todos los tamaños y permite desarrollar habilidades motoras precisas. Disponible con carga USB-C o Lightning.



## RATÓN M325

Nuestro compacto ratón inalámbrico USB ambidiestro con pilas que duran más que el año escolar.



## AURICULARES ZONE LEARN

Los auriculares Zone Learn son duraderos y personalizables. Además, favorecen la concentración en el aula gracias a su ajuste cómodo y preciso y su audio nítido. Están disponibles con opción supraaural y circumaural, con cable auxiliar, USB-A o USB-C



## AURICULARES ESTÉREO H111

Asequibles y prácticos, los auriculares estéreo H111 cuentan con una toma de audio de 3,5 mm y cómodas almohadillas de piel sintética que se pueden limpiar.



## AURICULARES H390

Con una sencilla conexión USB-A Plug and Play, controles de volumen y silencio integrados en el cable y un cable de casi 2 metros, los H390 ofrecen audio de calidad y permiten a los estudiantes ponerse de pie, estirarse o moverse sin desconcentrarse.

## EQUIPOS PARA LOS DOCENTES

Cada gran docente cuenta con un conjunto de herramientas que maximizan la productividad y la creatividad.



### FUNDA CON TECLADO COMBO TOUCH

La funda con teclado para iPad que permite a los docentes escribir, visualizar, tomar notas, dibujar y leer en el iPad; todo ello manteniendo la parte frontal, posterior y las esquinas bien ajustadas y protegidas. Incluye un teclado extraíble. Modelos disponibles para iPad de 7.ª a 10.ª generación



### TECLADO K400+

Un silencioso teclado fácil de utilizar, con un *touchpad* integrado y todas las teclas de acceso rápido favoritas de los usuarios de Windows® y Android™. Incluye controles multimedia que facilitan la navegación por una pizarra inteligente o un televisor.



### MANDO INALÁMBRICO PARA PRESENTACIONES SPOTLIGHT

El favorito del profesorado: Spotlight define un nuevo estándar de control de las presentaciones, ya que está diseñado específicamente para mantener la atención. Controle las presentaciones en el aula mientras «destaca» contenido específico.



### BRIO 505

Facilite la grabación de contenido o la enseñanza virtual con Brio 505, una webcam 1080p Plug and Play con certificación para las principales plataformas de vídeo. Incluye corrección de iluminación, encuadre automático y Show Mode.

## CONECTE A TODA LA CLASE

Involucre al alumnado, dondequiera que estén, en el contenido y la conversación del aula a través de soluciones de videoconferencia que hacen que todos tengan un asiento en primera fila. Nuestras soluciones son compatibles con la mayoría de las principales plataformas de videoconferencia y servicios de gestión del aprendizaje.



### SOLUCIONES DE VIDEOCONFERENCIA RALLY

Las aulas colaborativas están al alcance de la mano con nuestra familia de soluciones de videoconferencia Rally. Con una cámara para conferencias premium y Ultra HD disponible en distintos tamaños, los productos Rally garantizan que se pueda ver y escuchar a todas las personas de la sala.



### CÁMARA PARA PIZARRA SCRIBE

Scribe, una cámara para pizarra con inteligencia artificial, permite a los estudiantes participar plenamente en las sesiones difundiendo el contenido de la pizarra en aulas y entornos de aprendizaje híbridos.



### LOGITECH REACH

Logitech Reach es una webcam y cámara cenital Full HD 2 en 1 que permite mostrar y exponer fácilmente contenido no digital a audiencias en todos los contextos, y ayuda al profesorado a mantener la atención de los estudiantes.



### MEVO START

Con vídeo HD 1080p y una duración de las pilas de seis horas, Mevo es ideal para grabar lecciones y hacer *streaming* para los estudiantes remotos. Mevo permite a los docentes capturar las explicaciones en el aula e incluir detalles de la presentación para que los estudiantes puedan seguirla en directo o ponerse al día más tarde.